
(Le français suit l'anglais)  
 
Hello, 
 
LISA is a longitudinal survey that collects information from respondents across Canada on their jobs, 
education, health and family. Since 2012, the same people have been interviewed every two years to 
see how changes in work, education and health have affected their lives. With LISA, researchers can now 
better assess the long-term benefits of postsecondary education, or how job loss or poor health can 
affect other aspects of people's lives. New theme content added in 2020 includes questions about 
homelessness and work schedules. 
 
To apply for access to microdata, please use the Microdata Access Portal (MAP). 
 
This data release includes non-confidential documentation that can be provided to researchers outside 
an RDC. Please contact your local RDC Analyst if you would like a copy. 
 
For any LISA related questions please contact your RDC analyst. 
 
Thank you, 
  

 
   
Bonjour, 
 
L’ELIA est une enquête longitudinale qui recueille des renseignements auprès de répondants de partout 
au Canada sur leur emploi, leur scolarité, leur santé et leur famille. Depuis 2012, les mêmes personnes 
sont interviewées tous les deux ans pour voir les répercussions qu’ont eues les changements relatifs au 
travail, à la scolarité et à la santé sur leur vie. Grâce à l’ELIA, les chercheurs peuvent maintenant mieux 
évaluer les avantages à long terme de l’enseignement postsecondaire ou la façon dont la perte d’un 
emploi ou une mauvaise santé peuvent affecter différents aspects de la vie des gens. Le nouveau 
contenu thématique ajouté en 2020 comprend des questions sur l’itinérance et les horaires de travail. 
 
Pour demander l'accès aux microdonnées, veuillez utiliser le portail d'accès aux microdonnées (PAM).  
 
Cette divulgation de données inclue de la documentation non-confidentielle qui peut être fournie aux 
chercheurs en dehors d'un CDR. Veuillez contacter l'analyste de votre CDR local si vous souhaitez en 
obtenir une copie. 
 
Si vous avez des questions liées à l’ELIA, veuillez communiquer avec votre analyste au CDR. 
 
Merci. 
 
 
 

https://www.statcan.gc.ca/rdc-cdr/eng/user/login
https://www.statcan.gc.ca/rdc-cdr/fra/user/login

